

Un incendie à l'Institut National de Cancérologie et de Radiologie est rapidement maîtrisé



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Un incendie au siège du grand hôpital havanais siège de l'Institut National de Cancérologie et de Radiologie a été rapidement maîtrisé. Il n'y a pas eu de pertes humaines à regretter.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr Roberto Morales qui a accouru à l'hôpital peu après, a salué le travail des sapeurs pompiers et de tous ceux qui ont participé à l'extinction du feu et à l'évacuation des patients vers d'autres grands hôpitaux de La Havane.

Dans des déclarations à la presse, le Dr Roberto Morales a précisé que le feu a éclaté dans le local de traitement des déchets, au rez-de-chaussée de l'hôpital. Les causes de l'incendie font l'objet d'une enquête.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167137-un-incendie-a-linstitut-national-de-cancerologie-et-de-radiologie-est-rapidement-maitrise>



Radio Habana Cuba